

Communiqué de presse :

Le 06/03/25

Communiqué Intersyndicale Université de Bretagne Occidentale

**Nous ne serons jamais du
côté de la répression d'un
mouvement social !**



Des étudiant.es et certains personnels essaient de se mobiliser contre la catastrophe budgétaire organisée par le gouvernement, et ceci dans différentes universités.

L'AG de l'UBO avait décidé d'occuper pacifiquement la faculté Segalen. Rappelons que **c'est une méthode usuelle des mouvements étudiant.es**, répliquée actuellement dans différentes autres universités, **pour se libérer du temps, s'organiser afin de mieux agir.** Cette occupation a été votée en AG où toute personne pouvait venir s'exprimer et où étaient présentes 300 personnes.

Que l'on considère pertinente ou pas une telle occupation, cela peut se discuter.
Que l'on considère efficace ou pas les tags, cela peut se discuter.

Par contre, utiliser la force de l'État pour réprimer un mouvement social, cela ne se discute pas pour nous.

Nous voulons marquer notre solidarité pleine et entière envers les personnes ayant été évacuées violemment ce jeudi matin car entre celles et ceux qui essaient de se mobiliser et celles et ceux qui décident de réprimer, **nous ne serons jamais du côté de la répression d'un mouvement social.**

